



## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

### Nomination au nouveau poste de conseiller en orientation scolaire

*St-Isidore, le vendredi 23 juin 2023* - Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est heureux d'annoncer la nomination de **Dominique Jean** au nouveau poste de conseiller en orientation scolaire. Monsieur Jean commencera ses fonctions en aout 2023.

Monsieur Jean est le directeur de l'École des Quatre-Vents depuis 2017. Il a commencé sa carrière à l'École Héritage en 1989 où il a été enseignant au secondaire, coordonnateur du dossier des sports, directeur adjoint, ainsi que codirecteur de l'École Héritage en 2009-2010 et directeur en 2010-2012. Monsieur Jean a aussi été enseignant pour d'autres conseils scolaires et a été directeur à Glenmary School à Peace River en 2016-2017.



Le poste de conseiller en orientation scolaire a été créé afin d'accompagner les élèves de la 9<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> année du CSNO. En collaboration avec les administrateurs scolaires et les enseignants du secondaire, monsieur Jean aura comme responsabilité de soutenir l'épanouissement des élèves dans leur cheminement menant aux objectifs de carrière visés par l'élève.

La directrice générale, madame Brigitte Kropielnicki, se dit ravie d'accueillir monsieur Jean dans ce nouveau poste. Elle ajoute : « *J'ai confiance que ses expériences en gestion et en pédagogie, ainsi que ses habilités interpersonnelles et professionnelles seront un grand avantage pour les élèves du secondaire et qu'il continuera de contribuer à l'équipe du CSNO en tant que conseiller en orientation scolaire.* »

Le Conseil scolaire souhaite à monsieur Jean du succès dans ses nouvelles fonctions dans le cadre du service d'orientation scolaire dans les écoles du conseil scolaire.

- 30 -

Pour information :            Brigitte Kropielnicki  
   Directrice générale  
   Conseil scolaire du Nord-Ouest  
   (780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855  
   [brigittekropielnicki@csno.ab.ca](mailto:brigittekropielnicki@csno.ab.ca)     / [www.csno.ab.ca](http://www.csno.ab.ca)



## PRESS RELEASE

For immediate release

### *New Division Educational/Career Counsellor Position Appointment*

*St-Isidore, Friday, June 23, 2023* - The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is pleased to announce the appointment of Dominique Jean in the new position of Division Education/Career Counsellor. Mr. Jean will begin his duties in August 2023.

Mr. Jean has been the principal of École des Quatre-Vents since 2017. He began his career with the CSNO at École Héritage in 1989, where he was a high school teacher, sports coordinator, vice- principal, co-principal of École Héritage in 2009-2010 and principal from 2010-2012. Mr. Jean has also taught for other school divisions and was principal at Glenmary High School in Peace River in 2016-2017.

The position of School Guidance Counsellor was created to support CSNO students in grades 9 to 12. In collaboration with principals and high school teachers, Mr. Jean will be responsible for supporting students' personal development as they pursue their educational and career goals.

Superintendent Brigitte Kropielnicki is delighted to welcome Mr. Jean to this new position. She adds: *"I am confident that his comprehensive experience in administration and pedagogy, as well as his interpersonal and professional skills, will be a great asset for our high school students and to the CSNO student services team."*

The School Board wishes Dominique Jean every success in his new role as part of the school guidance service which will begin in August 2023.

For information :

Brigitte Kropielnicki  
Directrice générale  
Conseil scolaire du Nord-Ouest  
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855  
brigittekropielnicki@csno.ab.ca / [www.csno.ab.ca](http://www.csno.ab.ca)